

LA NOCHE DE LAS PEÑAS

El sábado 7, más de 40 espacios de la Ciudad abrirán sus puertas, gratis, con música, danzas y comidas típicas.

Página_02

BA CELEBRA LAS REGIONES

EL ARTE Y LA GASTRONOMÍA DE LA PATAGONIA, EL CENTRO, EL NORTE, CUYO Y EL LITORAL LLEGAN A LA AVENIDA DE MAYO EL SÁBADO 7 Y DOMINGO 8.

Página_03



Del 5 al 11 de octubre de 2023 · Año 12 · N° 603 · Publicación del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.

En redes: [f](#) [t](#) [i](#) [@](#) /disfrutemosBA

Disfrutemos **BA**

Fotos: Fotógrafos Festivales / Walter Sangroni



Ciudad Emergente

El festival de la cultura joven vuelve a los Bosques de Palermo

Del viernes 6 al domingo 8 de octubre, el encuentro despliega una agenda gratuita protagonizada por artistas de todo el país, con artes visuales, tecnología, gastronomía, deportes y recitales de Turf, Marilina Bertoldi y Emmanuel Horvilleur, entre otros. **Página_04 y 05**

ADEMÁS+

CC 25 DE MAYO

Teatro Comunitario

Durante el mes de octubre, el espacio cultural de Villa Urquiza es sede del festival que presenta obras hechas por agrupaciones vecinales.

Página_02

MUSEO MODERNO

Fantasy es un lugar

Nuevas voces del arte y la cultura urbana se dan cita el sábado 7 de octubre, con entrada gratuita.

Página_07



AMBIENTE

ReserBA Abierta

Talleres, visitas guiadas y recorridos fotográficos para redescubrir la Reserva Ecológica de Costanera Sur.

Página_08

ARTES ESCÉNICAS

El teatro comunitario tendrá su fiesta en el CC 25 de Mayo

El centro cultural de Villa Urquiza será una de las sedes del 11° encuentro que celebra a esta manifestación artística vecinal



Fotos: CC 25 de Mayo

Grafa.
Memoria de un pueblo, por Los Villurqueros.



Crear o Reventar.
Por Teatro Comunitario de Berisso, el domingo 8, a las 18 h.

Hace 40 años, con el regreso de la democracia, nació en La Boca el Grupo de Teatro Comunitario Catalinas Sur. Fue el pionero, el que marcó el camino de esta manifestación artística hecha por vecinos para vecinos que este mes tendrá su gran fiesta: del 7 al 29 de octubre se llevará adelante, en varias sedes de la Ciudad y de la provincia de Buenos Aires, el 11° Encuentro de Teatro Comunitario del que participarán colectivos de todo el país.

Organizada por la Red Nacional de Teatro Comunitario, la propuesta se desplegará, con entrada gratuita, durante los fines de semana de octubre, en escenarios simultáneos. Uno de ellos es el Centro Cultural 25 de mayo (Av. Triunvirato 4444) donde presentará espectáculos de teatro, títeres y conciertos de las orquestas comunitarias. Siempre con el sello que caracteriza a esta manifestación artística: imaginar y crear ficciones desde la identidad y la memoria de los barrios, que transformen la vida de la comunidad.

En el espacio de Villa Urquiza se presentarán *Crear o Reventar* (por Teatro Comunitario de Berisso), el domingo 8, a las 18, y *Grafa, memoria de un pueblo* (por Los Villurqueros TC), a las 20 h. El miércoles 11, a las 21 h. será el turno de *Posta, títeres diversos*, (por Murga del Monte, Oberá, Misiones). En tanto, el domingo



DISFRUTEMOS RECOMIENDA

ENCUENTRO DE TEATRO COMUNITARIO

A lo largo del mes se presentarán obras hechas y gestionadas por diversos grupos vecinales.

INFANCIAS

Anda Calabaza presenta su espectáculo *Ya es después*, el domingo 8, a las 16 h. (desde \$1300).

15, a las 18.30, el grupo Alas TC de Salta interpretará *Asentamiento 360°* y Los Villurqueros TC volverán a subirse al escenario con *Grafa por fabricantes*, a las 20 h.

El domingo 29, a las 17.30, llegará la obra *Despiertas, ¿quiénes fueron ellas?*, por el grupo Pregones Vareleses, de Florencio Varela, y el cierre estará a cargo de Los Villurqueros TC con la obra *Grafa, Memoria de un Pueblo*, a las 20 h.

Más propuestas

Fuera del Encuentro de Teatro Comunitario, el centro cultural de Villa Urquiza tiene un octubre con muchas más propuestas, como *La gravedad de las burbujas* -de Juan Pablo Galimberti-, que se presenta todos los martes del mes a las 20 h. En *Catatonía putativa* (desde el sábado 7, a las 19 h.) dos amigas experimentan el hastío en un oasis *all inclusive*.

Otra propuesta más que interesante son las proyecciones de cine, con películas que tocan temas que atraviesan la identidad y las elecciones como el ser o no ser madre en *Años cortos, días eternos* (el jueves 5, a las 20 h), o *Todos tenemos un muerto en el placard o un hijo en el closet* (el lunes 9, a las 20 h.).

Y el miércoles 11, a las 20 h., la orquesta Escuela de tango Emilio Balcarce ofrece un show dentro del *Ciclo Contemporáneos*, donde desplegará todo su repertorio y mostrará la labor que brinda en la formación y conservación de la música ciudadana.

MÁS INFORMACIÓN



Disponible en:
disfrutemosba.buenosaires.gov.ar

DESTACADO DE LA SEMANA

La Noche de las Peñas Música, danza y comidas regionales

Visibilizar los lugares que se fusionan con nuestras raíces. De eso se trata *La Noche de las Peñas*, que este sábado 7 de octubre, de 20 a 00 h., se desarrollará en el marco de NochesBA. Por segunda vez, espacios que forman parte de la identidad y la cultura nacional, abrirán sus puertas en forma gratuita para que vecinos y turistas disfruten de una programación especial.

Esta edición contará con 40 clubes de música, espacios barriales, peñas y centros folklóricos de la Ciudad que fueron seleccionados tras un proceso de convocatoria. Entre los destacados de este recorrido cultural y gastronómico se encuentra el Bar Notable Los Laureles -Av. Iriarte 2290, Barracas- donde se desarrollará un taller de folklore, un recital del Trío Tantay, y una muestra de destrezas, danzas, bombos y boleadoras. Además, habrá baile con musicalizador en vivo.

Espacios y clubes que forman parte de la identidad y la cultura nacional, abrirán sus puertas en forma gratuita el 7 de octubre, de 20 a 00 h.

La Paila, cocina y cultura de nuestra tierra -Costa Rica 4848 (Palermo)-, propondrá un paseo musical identitario mediante el arte de Nuna Trío. Se presentarán también Las Damas del Litoral, un grupo musical de Chamamé femenino. Además, junto con la Asociación Nacional de Folklore, participarán otras 11 peñas del Gran Buenos Aires.

La programación completa está disponible a través del whatsapp de BOTI, el asistente virtual de la Ciudad (11 5050-0147).



MÁS INFORMACIÓN



Disponible en:
disfrutemosba.buenosaires.gov.ar



01



02



03

Fotos: Ministerio de Gobierno

01. Provincias.

Exhiben sus bailes tradicionales e íconos culturales.

02. Sonidos regionales.

Desde las provincias llegan ritmos locales.

03. Emprendedores.

Degustar los productos y platos típicos a cielo abierto.

dad de panificados libres de gluten.

En el patio gastronómico, se desplegará durante toda la jornada, una amplia gama de preparaciones autóctonas de las distintas provincias argentinas como la comida santiagueña de Berta Ruiz, con las infaltables empanadas. Desde el Norte, por ejemplo, llega Finca Tierras Catamarqueñas y su variedad de aceites de oliva, nueces y vinos, mientras que desde el Centro -Córdoba- estará Alferneé, con sus innovadores alfajores de fernet.

Así, las personas que se acerquen a Avenida de Mayo podrán conocer más platos regionales y viajar con el paladar. Las propuestas incluyen la cocina litoraleña como el chipá o la sopa paraguaya de Dulce Herencia, los sándwiches de milanesa al estilo tucumanos de Tanto.

En el escenario

La experiencia se completa con una serie de shows gratuitos que también harán sentir al público que está recorriendo el país. Entre otros, se presentarán el Ballet Folklórico Raíces, cinco parejas de bailarines oriundos de Luján, el Cuerpo de danzas De mis pagos, con artistas de todo el país y el Ballet de la Casa de Corrientes.

Bajo el Búnker será, a su vez, la banda que traerá el rock nacional al escenario y Geraldine Trenza Cobre, con su impactante voz, compartirá sus tangos.

Desde Santa Fe llega el grupo Cicuta, que impresionará a la audiencia con una fusión de ritmos. En el escenario también estarán la cantante cordobesa Paola Bernal y La Bruja Salguero, premiada, en 2015, como mejor cantante de folklore de la década, en 2015.

Más tarde, Los Tabaleros desplegarán su folklore funk punk y Conexión Tierra interpretará su repertorio enfocado hacia una conciencia ecológica. Luego será el turno del cuarteto Ahyre y para el final, un musical de lujo, a cargo del gran Chaqueño Palavecino.

Una jornada para celebrar nuestras tradiciones y viajar con todos los sentidos por el país.

MÁS INFORMACIÓN**Disponible en:**

disfrutemosba.buenosaires.gov.ar

BA CELEBRA LAS REGIONES

Un encuentro para conocer a fondo la riqueza cultural del país

El domingo 8, de 12 a 20 h., la Avenida de Mayo se transforma en un paseo gratuito a cielo abierto para homenajear a las provincias del Norte, Cuyo, Patagonia, Centro y Litoral

BA Vasijas de barro norteñas, yerbas aromatizadas del litoral, ahumados patagónicos, productos textiles y piezas de diseño únicas, son algunas de los objetos típicos que se podrán encontrar este domingo, en el marco de un evento imperdible. **Buenos Aires Celebra Las Regiones**, organizado por el Gobierno porteño, reunirá una variada oferta gastronómica, música y bailes tradicionales, íconos culturales y productores artesanales de las distintas provincias argentinas. Un encuentro para viajar por el país sin salir de la Ciudad.

El programa -que tiene lugar desde 2014- concretará su última edición del año el domingo, 8 de octubre, de 12 a 20 h., en Avenida de Mayo, entre Bolívar y Chacabuco (se suspende por lluvia). Allí se presentarán, gratis, distintos artistas como **Los Tabaleros**, **Conexión Tierra**, **el Ballet Folklórico Raíces** y, **para el gran cierre, el Chaqueño Palavecino**.

Emprendedores de Norte, Cuyo, Patagonia, Centro y el Litoral se harán presentes para deleitar a los participantes con sus productos autóctonos, que representarán los distintos rincones de nuestro país,

Cierre.

Un show musical de lujo, a cargo del Chaqueño Palavecino.



un verdadero paseo sensorial homenajeando las cinco regiones de la Argentina. Y los stands institucionales y de promoción turística de las provincias de Jujuy, Santiago del Estero, Catamarca, La Pampa, Corrientes y Chaco, ofrecerán en simultáneo asesoramiento turístico y realizarán sorteos y actividades para toda la familia.

Habrará charlas y talleres, para aprender los secretos del fileteado porteño y elaborar barrilitos cuyanos, entre otras propuestas. Y para registrar todas las experiencias, se desplegarán spots de fotos con escenografías icónicas para llevarse postales regionales.

Ventanas al país

Degustar los productos y platos típicos del Norte, Cuyo, Patagonia, Centro y el Litoral es una forma inmejorable de tentarse para, quizás después, trasladarse a las provincias. Por eso Buenos Aires Celebra las Regiones presentará en mesas y stands desde fiambres artesanales y sándwiches caseros a especialidades como el cordero del litoral con cebolla caramelizada.

Y para los más golosos, en los stands dulces, se encontrarán budines, tortas, galletitas y alfajores regionales. Tampoco faltarán las opciones veganas, con Zero Waste y Boutique Budí, que traerá su varie-

**DISFRUTEMOS RECOMIENDA****FEDERAL**

Durante la jornada las cinco regiones argentinas presentarán sus productos típicos, emprendimientos gastronómicos, bailes y tradiciones culturales. También habrán talleres, charlas y sorteos.

CHAQUEÑO PALAVECINO

En el escenario al aire libre habrá recitales gratuitos de Los Tabaleros y La Bruja Salguero, entre otras bandas. Y el cierre estará a cargo del gran Chaqueño Palavecino.



Aire libre.

Los jóvenes se dan cita para descubrir nuevos referentes de la música.



Foto: Fotógrafos Festivales

Ciudad Emergente

Lo mejor de la cultura joven en un festival a cielo abierto

Del viernes 6 al domingo 8 de octubre, la 16ª edición del encuentro vuelve a los Bosques de Palermo con recitales, artes visuales, tecnología, gastronomía y más actividades gratuitas

BA El festival Ciudad Emergente regresa a los Bosques de Palermo, en el ex Velódromo y su entorno, desde el viernes 6 al domingo 8 de octubre, de 16 a 22 el primer día, y sábado y domingo de 13.30 a 22 h.

La escena musical emergente y las tendencias en cultura urbana, artes visuales, tecnología, gastronomía, deportes, performance y sustentabilidad, se despliegan una vez más, a cielo abierto, rodeadas de naturaleza. Grupos y artistas consagrados como **Turf**, **Emmanuel Horvilleur**, **Marilyna Bertoldi**, **Luck Ra** y **Rayos Láser**, entre otros, comparten

estas intensas jornadas con creadores emergentes de todo el país, que exponen su talento, en la décimo sexta edición del festival.

A través de convocatorias federales, cada año se suman nuevas bandas y artistas de las provincias, elegidos por un comité integrado por referentes de la industria musical y por el voto de los fans. Así, la escena local dialoga con visiones y sonidos de toda la Argentina, que también la nutren. El festival es una plataforma de estilos musicales y diversidad de géneros, como lo refleja su programación. La escena emergente del rock, el pop, el urbano y el indie, se lucen

con la actuación de más de 100 bandas, en dos escenarios denominados *Yendo* y *Llegando*, enfrentados en los extremos del predio, con un **diseño de Sergio Lacroix**, y en otros espacios.

Este año, la identidad visual pertenece a la **joven ilustradora Maca Torres**, de la provincia de Córdoba, y el festival cuenta con las siguientes disciplinas y áreas: Música, Visuales, Cultura urbana, Tecnología, Deportes, Performance, Gastronomía, Emergentito y Buenos Aires Verde. Los espacios de Cultura Urbana, Emergentito y el escenario de música electrónica tienen sus propios *line ups*.

DOS ESCENARIOS EN SIMULTÁNEO

En el escenario *Yendo*, la banda de Chubut, Mandarin Project, abre la primera jornada de recitales, el viernes, a las 17 h., seguida por Subeibaja eléctrico, de CABA, a las 18 h. El dúo Koino Koyan llega a las 19 y a las 20 h., Turf cierra la primera noche de Ciudad Emergente con un concierto en el que destacan los éxitos de *Turfshow* (2001), el disco que significó un puente en la carrera del grupo, que pasó de ser emergente a reconocido. En este recital, especialmente pensado para la apertura del festival, parti-

cipan invitados como Coti Sorokin, el productor de aquel disco mítico.

Mientras tanto, el sábado, actúan Barrio Sur Voyer Club, de Tucumán, a las 14 h.; Mercuriales, de Córdoba, a las 15 h.; la banda pop Todo el verano, a las 16 h.; la mendocina Aluhé Dumé, a las 17 h.; el artista alternativo Molok0, a las 18 h., y el grupo de cumbia Banda Sorpresa, a las 19 h. En el cierre, pone el ritmo el artista cordobés de música urbana, Luck Ra.

El domingo desfilan con su música, cada hora, a partir de las 14 h.: Gorda resucitada, de Tucumán; Ppoxxy, de Chaco; la banda Un verano y las voces femeninas de Blair y Abril Olivera. El cierre de Ciudad Emergente en el escenario Yendo está protagonizado por dos grandes referentes del rock nacional: Emmanuel Horvilleur, que sube a escena a las 19 h. y Marilyn Bertoldi, a las 20 h.

Por su parte, el escenario Llegando, que cierra cada jornada desde las 21 h. con DJs referentes de las mejores fiestas recibe el viernes, a las 17.30 h. a Viejas Costumbres; a las 18.30 h. a la actriz y cantautora Agustina Pampín y a las 19.30 h., a Fonso. El cierre pertenece a DJ algoRANDOM.

El sábado, actúan desde las 14.30 h., cada hora: Valen Araujo, Trompos, Ryan, el trío porteño Mujer Cebrá y la banda cordobesa Rayos Láser, con 12 años de trayectoria, cinco discos y varias nominaciones a importantes premios, a las 18.30 h., seguida por el artista de

Foto: Fotógrafos Festivales



01

Foto: Fotógrafos Festivales / Sergio Santillan



02



01. Deportes.
Habrá una olla de skate convertida en un set fotográfico.

02. Freestyle.
Se ofrecen diferentes expresiones de música y danza urbana.

03. Dj's.
Representan a distintas fiestas y pistas de la actualidad.

04. Emergentito.
Conciertos, talleres y clases de danza para los más chicos.

Foto: Fotógrafos Festivales



03

Foto: Fotógrafos Festivales / Celeste Alonso



04

Foto: Gentileza Turf



Turf. La banda liderada por Joaquín Levington cierra la primera noche del festival.

música urbana de Azul, Totty Caceres. El DJ de esa noche es El Club de la Serpiente. Por último, el domingo se presentan, a partir de las 14.30 h., La Ruth; Guadalupe Mol, Solme, León Cordero, los rosarinos Caliope Family y el artista de trap Broke Carrey, en la clausura, a las 19.30 h. El DJ de la última jornada es Sandungueo.

Al mismo tiempo, Emergentech agrupa a los referentes actuales de la música electrónica, el universo audiovisual, la performance y la innovación tecnológica. Y el Espacio de Cultura Urbana ofrece diferentes expresiones de música y danza urbana, como *freestyle*, trap, rap,

scratching y breaking; deportes urbanos alternativos, demostraciones y una olla de skate convertida en un set fotográfico. El programa Arte en Barrios presenta en este espacio al artista Doble A y la sociedad civil Starte en tu barrio exhibe contenidos urbanos, gracias a las acciones que realiza con Arte en Barrios.

PARA DISFRUTAR CON LOS OJOS

En Ciudad Emergente, instalaciones de artes visuales, con impacto estético para el día e impronta lumínica para la noche, visten el espacio. La exposición *Clics modernos*



DISFRUTEMOS RECOMIENDA

TURF EN LA APERTURA

La banda brinda un concierto especial centrado en los éxitos de Turfshow (2001), disco clave de su carrera. Invitado: Coti Sorokin. 6/10, 20 h. Escenario Yendo.

RAYOS LÁSER

Se presenta el grupo de pop alternativo cordobés formado en 2011, con varios discos y nominaciones en su haber. 7/10, 18.30 h. Escenario Llegando.

CIERRE CON DOS REFERENTES

Emmanuel Horvilleur y Marilina Bertoldi son los protagonistas del cierre del festival, con sendos recitales solistas. 8/10, 19 y 20 h. Escenario Yendo.

reúne, en un cubo de pantallas, a fotógrafos del universo de la música con sus mejores clics: desde referentes consagrados, como **Martín Bonetto** y **Guido Adler**, hasta emergentes como **Facu Suárez**, **Nadia Guzmán**, **Juli García** y **Luli GK**. Y se suma una recopilación de fotos de María Gabriela Epumer de su amiga **Mariela Chintalo**.

Además, puede verse la instalación *Dentro* de **Melisa Zulberti**, un enorme inflable donde la artista realiza performances, y en donde sucede una fiesta silent de alumnos del taller de DJ de Arte en Barrios, dictado en el Barrio Mugica. Otras obras que forman parte del festival pertenecen al colectivo Manglar, de Mendoza; al artista Sergio Instanto, de Starte en tu barrio y al artista visual BiH, que presenta *Mobihl*, una instalación lumínica que resignifica los móviles para bebés. Por último, la artista Eugenia Petre hace un mural en vivo, en una de las paredes del velódromo.

y los **Papafritas**, **Aguafiestas**, **Caracolá**, **Mundo Arlequín**, **Rayos** y **Centellas** y **Los Rockan**. Y para los preadolescentes, se presentan DJs set de música urbana.

Además, como parte de una política que fomenta el cuidado del medioambiente y el desarrollo de la sustentabilidad, el Espacio Buenos Aires Verde organiza actividades vinculadas a la temática. Y Transporte BA implementa estrategias para estimular la llegada al festival en bici. Por ejemplo, el **DJ Bad Boy Orange** propone una bici Karaoke, para recorrer los Bosques de Palermo cantando.

Desde su nacimiento, Ciudad Emergente ocupó espacios clave de la Ciudad como el Centro Cultural Recoleta, la Usina del Arte y el Casco Histórico, y este año, regresa a los Bosques de Palermo, la sede de su edición 2022, para disfrutar de lo mejor del arte emergente actual en un área recuperada por y para la Ciudad.

MÁS INFORMACIÓN



Más info:
Ingreso por Av. Belisario Roldán 4400. **Gratis.**

Programación completa en:
buenosaires.gob.ar/CiudadEmergente y a través de BOTI (11-5050-0147).

- disfrutemosba.buenosaires.gob.ar

PARA TODA LA FAMILIA

Mientras el espacio de gastronomía permanece abierto con innovadoras alternativas, durante los días del festival; Emergentito, el espacio para el público infantil, también ofrece actividades para las infancias y los preadolescentes como conciertos, talleres y clases de danza. Para los más chicos, tocan: **La Banda de Don Florencio**, **Panceta**

AGENDA DEL 5 AL 11 DE OCTUBRE

Entradas BA: desde la nueva plataforma se pueden adquirir tickets para todos los eventos entradasba.buenosaires.gob.ar

Foto: Subsecretaría de DDHH y Pluralismo Cultural

TEATRO

Proyecto [REC]

Dir.: Jésica Biancotto. Una biofísica del recuerdo, donde la vida de una memoria se instala, física o simbólicamente, en algún sitio de la corporalidad, un diálogo con las marcas propias y las ajenas.

Cuándo: sábado 7, 21h.

Dónde: El Cultural. Sarmiento 1551.

Entrada: \$2.500. Alternativa Teatral

Carnicera

Dir.: Javier Daulte y Mariano Stolkiner. Una presencia misteriosa acompaña la soledad de Porcia en su rutina como trabajadora en un frigorífico industrial de carne. Esa presencia podría ser un peligroso terrorista que altera genéticamente la carne, un fugitivo, o podría ser un gato. Lo que aún no sabe Porcia es que ella y su obrador se convertirán en el escenario de lucha entre dos bandos.

Cuándo: jueves a domingo, 20h.

Dónde: Teatro Regio. Av. Córdoba 6056.

Entrada: \$3500. Jueves, día popular: \$2000

MÚSICA

Ciclo Tributos

Ecós de Pink Floyd. La banda tributo-homenaje, reconocida por su integridad y fidelidad musical, creada a fines de 1999 en la Ciudad de Buenos Aires, se presentará con un mega espectáculo que promete una noche a pura emoción.

Cuándo: viernes 6, 16 h.

Dónde: Anfiteatro del Parque Centenario.

Gratis, con reserva previa buenosaires.gob.ar

Jazzología

El histórico ciclo fundado y curado por Carlos Inzillo tendrá una nueva función. En esta ocasión se presenta Hugo Travi con su acordeón, acompañado por el grupo Swing Tzigane y el guitarrista Ricardo Pellican, interpretando temas clásicos del Hot Club de Francia.

Cuándo: Martes 10, 20.30 h.

Dónde: EL Cultural. Sarmiento 1551

Gratis hasta agotar la capacidad de la sala



GASTRONOMÍA BA Celebra Francia

El encanto y la sofisticación francesa se despliegan el sábado 7 de octubre, de 12 a 18. Más de 30 stands ofrecerán la típica pastelería francesa y variedad de platos dulces y salados, acompañados de shows musicales.

Dónde:
Avenida de Mayo y Bolívar.
Gratis

CINE

Noh

Marco, un director de teatro argentino, crea una obra junto a un grupo de ancianos de Tokio, basada en sus recuerdos y ficciones. Una de las participantes intenta usar esta obra para salvar a su viejo teatro Noh de la destrucción. Enfrentados al coronavirus, los ancianos lucharán por crear una obra que cambie sus vidas.

Cuándo: jueves 5, 20 h.

Dónde: C.C. Recoleta. Junín 1930.

Entrada: \$300

Festival Internacional de Cine Documental de Buenos Aires

Ramón y el río. Dir.: Pablo Briones. Navegando en la selva amazónica de noche, Ramón emprende la última etapa del duelo por la muerte de su esposa. Un viaje hermoso donde el barquito aparenta no moverse. Sin embargo, el movimiento está en otro lado. La programación puede consultarse a través de fidba.org/2023/programacion.

Cuándo: sábado 7, 16 h.

Dónde: El Cultural. Sala Graciela

Borges. Sarmiento 1551.

Entrada: \$600 <https://entradasba.buenosaires.gob.ar>

VISITAS GUIADAS

Miradores de Buenos Aires

El viernes 6, a partir de las 11 h, se abre la inscripción para la visita guiada al Massimiliano Bencich, a cargo del guía de turismo Daniel Vega. El objetivo es observar la Ciudad, su magnitud y crecimiento urbano desde lugares privilegiados y conocer el patrimonio histórico y cultural porteño.

Cuándo: miércoles 11, 16.30 h.

Dónde: el punto de encuentro se informará luego de la inscripción en <https://linktr.ee/PatrimonioBA>

Gratis

CHICOS

Ludo-Espacio

Juguetes didácticos y juegos de mesa para compartir junto a toda la familia. Rompecabezas, memotest, juegos de encastre y contenidos pedagógicos, emocionales y expresivos que favorecen el desarrollo integral de las infancias.

Cuándo: sábado 7 y domingo 8, 12 h.

Dónde: Usina del Arte. Agustín R. Caffarena 1.

Gratis, sin reserva

LITERATURA

Ciclo Alrededor de las lecturas

7x7. Se realizará una actividad donde siete autores leerán sus textos en un lapso de siete minutos. Con la participación de Giselle Aronson, Fernando Caniza, Gabriela Frontini, Ro-

berto Guareschi, Maxi Moncalvillo, Mara Oviedo y Luciana Ravazzani.

Cuándo: sábado 7, 18 h.

Dónde: Biblioteca Ricardo Güiraldes. Talcahuano 1261.

Gratis

MUSEO MODERNO

Nuevas voces del arte se dan cita en *Fantasy es un lugar*

El sábado 7, la institución albergará un festival destinado al público joven y adolescente, con presentaciones de libros, exposiciones con música y sesiones de Vj's.

BA El Museo Moderno (Av. San Juan 350) abre sus puertas y recibe en su vereda a toda la vitalidad del arte contemporáneo y la cultura urbana, el sábado 7, de 14 a 20 h., en *Fantasy es un lugar*. La agenda del festival gratuito incluye shows de música, presentaciones de libros, sesiones de vj's en vivo y talleres continuos a cargo de grandes artistas invitados que compartirán sus inquietudes y mostrarán sus procesos creativos.

Actividades imperdibles

En todos los casos, las actividades están destinadas a un público joven y/o adolescente y no requieren inscripción previa. En el Auditorio, a las 15.30 h., *Dibu Flash* será un espacio de dibujo y composición en torno al mundo del tatuaje a cargo de Carrie Bencardino; allí mismo funcionará un espacio de exploración escultórica, *Desafío vertical*, dirigido por Aurora Castillo, artista que concibe su obra como "una reflexión formal entre la pintura y la escultura". También, se podrá participar de una *Carrera de dibujos*: será un espacio de pintura y dibujo para adolescentes a cargo de Bart Network, también conocido como Alejandro Bartolomé, de Venado Tuerto, quien trabaja óleo sobre tela. A las 16.30 h., será tiempo de Alquimia, un laboratorio multisensorial a cargo de dj Magik y vj Aiiluchi.

En tanto, en la sala Yapeyú del Museo, a las 14.30 h., se ofrecerá un espacio de ilustración de nuevas estéticas, titulado *Explorando*



Puertas abiertas.

Las salas, el patio y la vereda reciben el talento de las generaciones más jóvenes.



la fantasía, a cargo de Fausto Valiente, diseñador especializado en renders en 3D. Y a las 16.30 h., será tiempo de participar en un espacio de impresión gráfica, *Imágenes para un atardecer*, liderado por Fábrica de Estampas, un colectivo gráfico integrado por Delfina Estrada y Victoria Volpini, quienes a su vez se han encargado de

la intervención artística que hay actualmente en el Café del Museo.

Arte contemporáneo

En la sala Supervielle, a las 14 h., será el momento de un espacio formativo en el campo profesional del arte: *Caminos cruzados*, a cargo de Maia Gattás Vargas, doctora en Artes y artista contemporánea.

Foto: Museo Moderno / Fantasy Prensa



A las 16 h., habrá un espacio de sensibilización vial, para incorporar estrategias a nivel de comunicación, aprendizaje experiencial e innovación.

Además, desde el Hall –a las 16 h.– partirá *Sin tabúes ni preámbulos*: un recorrido dialogado y derivas que propone la escritora Tamara Tenenbaum –la autora de *El fin del amor*–, donde no habrá guiones de ningún tipo y el público podrá participar con sus voces. Finalmente, a las 17.30 h., los *Recorridos públicos* invitarán a transitar la exposición *Danza actual*, a través del cuerpo y la mirada, en un diálogo performático a cargo del equipo educativo del museo.

En tanto, en el Patio Moderno, habrá –de 14 a 19.30 h.– un espacio formativo con universidades invitadas; también, funcionará allí un espacio continuo de encuentro, música y lecturas, con una *playlist* de "Escuchar (Sonidos visuales)", ciclo del Museo Moderno que mezcla experimentación, investigación, promoción y reivindicación sonora, musical y audiovisual, con curaduría de Jorge Haro y Leandro Frías.

Además, la Asociación de Amigos de la Patagonia propone una charla sobre sensibilización en el consumo del agua. Y, a las 16 h., Editorial Alquimia organiza un diálogo entre la literatura y el arte a partir de su libro *Bajo Influencia*, de María Sonia Cristoff. En tanto, a las 17.30 h. Editorial Caja Negra propone una charla a partir de su publicación *Gritos de neón*, con la participación de Ezequiel Fanego y la artista Lara91K, que mezclará imágenes, palabras y música.



DISFRUTEMOS RECOMIENDA

VEREDA DEL MUSEO

De 15 a 18 h., *Mi Vereda*, edición especial saca el arte a la calle junto a los artistas Gregorio Rubio, Renata Juncadella y Amalia Jauregui, con fotografías y pinturas al óleo, e intervención sobre fachada.

MÁS INFORMACIÓN



Disponible en:

disfrutemosba.buenosaires.gov.ar

Cultura Rap Federal celebra su final nacional

BA El domingo 8, a las 16.30, la final nacional de **Cultura Rap Federal** –la competencia de *freestyle-rap* que nació en el Centro Cultural Recoleta y ya giró por todo el país– llega al Teatro Vorterix (Av. Federico Lacroze 3455). De la mano de su organizador, Juancin, habrá shows en vivo de Clan Andrada –el nuevo grupo comandado por DJ Zone–, Stuart y Klan. El ganador o ganadora de la competencia recibirá 40 mil puntos para el ascenso a la FMS, la liga de *frees-*

tyl más importante del mundo, un pasaporte directo al inicio de una carrera profesional en el campo de la música urbana. La entrada será libre y gratuita, y el ingreso del público será por orden de llegada hasta agotar la capacidad del teatro

En el certamen se medirán a catorce preclasificados de todo el país: por un lado, los ganadores de las regionales: Cobe (Tucumán, "Crecimiento freestyle"), MRN (San Juan, "La Cúpula del Freestyle"), Alkoy (Mendoza,



Talento federal. El certamen presenta voces de todo el país.

"Copa Malbec"), Monostrong (Córdoba, "Sinescritura"), Nasir Catriel (Santa Fe, "Insert Beat"), Thom (San Miguel, "El eje de la Rima"), Tiramisú (Resistencia, "Esculpiendo Rimas"), Rin Astro (Río Negro, "La Jungla Free") y de Sucre, la regional de La Plata, que se realizó el domingo 1º.

Completan la lista general los dos clasificados del torneo anual que se disputó en El Recoleta: Pisco y Mister, y los dos participantes que se sumarán el mismo

domingo 8 a la gran final: para ello, quienes deseen competir deberán inscribirse el mismo día a las 14 h., en el Teatro Vorterix.

MÁS INFORMACIÓN



Disponible en:

centroculturalrecoleta.org

CONTRATAPA

Fotos: Disfrutemos BA / María Paula Pia



AMBIENTE

Nueva edición de ReserBA Abierta

La Reserva Ecológica Costanera Sur abre sus puertas el sábado 7 y domingo 8 de octubre para una nueva edición de ReserBA Abierta, que se desarrollará a partir de las 10.30 y hasta las 18 h.

El encuentro gratuito es organizado por la Secretaría de Ambiente y convoca al público a conocer y recorrer la Reserva mientras realizan distintas actividades recreativas, previstas para todas las edades.

El cronograma incluye talleres para las infancias, jams de dibujo, pintura en vivo, clases de yoga y de ritmos. También habrá un recorrido fotográfico por el espacio, que ofrece

postales imperdibles de la Ciudad, el río y la naturaleza. Para finalizar las jornadas, habrá un cierre musical sorpresa.

El ingreso y el punto de encuentro de todas las actividades es el Espigón Plus Ultra, Tristán Achával Rodríguez 1550.

Más info:
disfrutemosba.buenosaires.gov.ar

SEMANA DEL DISEÑO

CHARLAS, TALLERES Y DESFILES PARA PROMOVER EL DISEÑO LOCAL

Talento en abundancia, exceso de innovación y altos niveles de creatividad. Bien podría ser este el etiquetado que acompañe la octava edición de la Semana del Diseño, el evento que busca promover, potenciar y difundir el área no solo como una herramienta de desarrollo económico y productivo, sino también como un importante promotor cultural de la Ciudad.

Con entrada libre y gratuita, el evento que reúne a diseñadores, artistas, profesionales, académicos y emprendedores de la industria creativa se desarrollará del 9 al 15 de octubre en el Centro Cultural General San Martín, la Usina del Arte y la Fundación PROA. Vale destacar que los participantes fueron seleccionados a través de una convocatoria abierta por un jurado de expertos

que evaluó cada una de las propuestas presentadas.

La programación incluye una amplia oferta de actividades presenciales y virtuales como charlas, talleres, capacitaciones, seminarios, workshops, recorridos, muestras, concursos y desfiles.

Más info:
disfrutemosba.buenosaires.gov.ar

REP

@miguelrep



DisfrutemosBA

Nuestra Web:
disfrutemosba.buenosaires.gov.ar

Radio de la Ciudad:
La Once Diez (AM 1110)
Lunes a viernes de 10 a 12 h.

En la web:
buenosaires.gov.ar/radioCiudad

En redes:
f t @ /disfrutemosBA

Versión digital:
buenosaires.gov.ar/medios/suplemento-disfrutemos-ba

AGENDATE



JARDÍN JAPONÉS Exposición Anual de Primavera

A cargo de la Escuela Ikenobo, se exhibirán 30 arreglos florales que dan cuenta de este especial arte japonés, que tiene más de 550 años de vida. Se podrá visitar del 6 al 8 de octubre, en el SUM Kyoto. Entrada al parque \$ 690. Av. Berro y Av. Casares.

Más info:
jardinjapones.org.ar



FOTOGRAFÍA Gente de mi Ciudad

La muestra es el resultado del concurso organizado desde hace más de 20 años por el Banco Ciudad que busca capturar la identidad porteña. Abierta hasta el 5 de noviembre en el Teatro San Martín, Av. Corrientes 1530. Gratis.

Más info:
complejoteatral.gov.ar



BIENESTAR INTEGRAL Caminata

El sábado 7, de 10 a 16 h. en la Estación Saludable Rosedal, se celebra el Mes de las Personas Mayores con la Caminata #EnMovimiento de 3K (requiere inscripción en formulariosgcb.a.gov.ar). Habrá charlas, talleres y puestos de gastronomía. Gratis.

Más info:
buenosaires.gov.ar/salud/bienestar-integral